Fleißige Sänger geehrt

Jahreshauptversammlung der Chorgemeinschaft Neheim

NEHEIM. Wegen der widrigen Wetterverhältnisse konnten die Vorsitzenden der Chorgemeinschaft - bestehend aus dem Männerchor und dem Rainbow-Gospel-Chor - nur 38 Teilnehmer auf der Hauptversammlung begrüßen. Nach dem Totengedenken wurde das Geschehen des vergangenen Jahres von den Geschäftsführern Friedhelm Gruß und Bärbel Irmer vorgetragen. Besondere Beachtung fanden die Kassenberichte beider Vereine durch den Schatzmeisters Michael Jäink, die laut Kassenprüfer Herbert Vlatten hervorragend geführt wurden und mit guten Ergebnissen endeten. Folglich wurde beiden Vorständen Entlastung erteilt.

Die Wahlen brachten folgende Ergebnisse beim Männerchor: 2.Vorsitzender: Rolf Niemand, 3. Vorsitzende: Christel Düllberg, Geschäftsführer: Friedhelm Gruß, Notenwarte: Eberhard Sievert und Jürgen Funke, Beisitzer:



Eine erfolgreiche Bilanz für das Jahr 2011 zog die Chorgemeinschaft Neheim. Foto: privat

Hans Müller, Heinz Junker und Willi Sauermann, Fähnrich: Heinz Reffelmann.

Der Rainbow-Gospel-Chor prolongierte die 1. Vorsitzende Christel Düllberg, Pressewartin Vera Schrick, Notenwart Heinz Reffelmann und zusätzlich Anne Becker.

Nicht vergessen wurde die Ehrung der fleißigsten Sänger beider Chöre mit einem Weinpräsent. Nie fehlten fehlten Jürgen Funke, Eberhard Junker und Christel Düllberg. Einmal fehlten Josef Bergert, Herbert Poggel und Günter Schepp, zweimal fehlten Josef Gorlt, Eberhard Hoffmann, Josef Mönnighoff, Heinz Reffelmann, Karl-Heinz Schumacher, Gudrun Hölter, Bernice Sloof und Margret Wagner, dreimal fehlten Günter Smits, Michael Jäink, Gertrudis Kroll und Margret Polachowski.

Westfalenpost / Rundschau vom 18.02.2012